

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah subhanahu wa ta'ala yang telah memberikan kelancaran dan kemudahan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Pengaruh Pelatihan dan Kompetensi terhadap Produktivitas Karyawan pada PT. Maicih Inti Sinergi (Studi Pada Bagian Kantor)”** Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat akademik memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Jurusan Manajemen Fakultas Ekonomi & Bisnis Universitas Komputer Indonesia.

Peneliti menyadari dalam penyusunan Skripsi ini masih jauh dari sempurna, karena didalamnya tidak terlepas dari kekurangan-kekurangan. Hal ini dikarenakan keterbatasan peneliti baik dalam hal kemampuan, pengetahuan dan pengalaman peneliti. Untuk itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun agar dalam penyusunan karya tulis selanjutnya dapat lebih baik lagi.

Penulis menyadari bahwa Skripsi tidak mungkin terselesaikan tanpa adanya dukungan, bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak selama proses penyusunan skripsi ini. Terutama kepada Prof. Dr. Hj. Umi Narimawati, Dra., S.E., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi & Bisnis Universitas Komputer Indonesia. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto selaku Rektor Universitas Komputer Indonesia
2. Assoc. Prof. Dr. Ely Suhayati, S.E., M.Si., Ak, CA selaku Dekan Fakultas Ekonomi & Bisnis

3. Dr. Linna Ismawati S.E., M.Si, selaku Ketua Prodi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia dan selaku dosen wali penulis.
4. Assoc. Prof. Dr. Isniar Budiarti, S.E., M.Si. dan Iva Yustisia, S.E., M.Si selaku Dosen Penguji Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Komputer Indonesia yang penuh keikhlasan berkenan memberikan arahan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat selesai tepat waktu.
5. Seluruh staff dan dosen pengajar di Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan ilmu dan dukungan kepada peneliti selama kegiatan perkuliahan.
6. Ibu Rima selaku penanggung jawab dan pembimbing saya di PT. Maicih Inti Sinergi Bandung
7. Kedua Orang tua Saya (Ahmad Somantri & Lina Lisnawati) Orang yang hebat yang selalu menjadi Penyemangat saya sebagai sandaran terkuat dari kerasnya dunia. Yang tidak henti-hentinya memberikan kasih sayang dengan penuh cinta dan selalu memberikan motivasi. Terimakasih selalu berjuang untuk kehidupan saya. Terimakasih untuk semuanya berkat doa'a dan dukungan Mama dan Papa saya bisa berada dititik ini. Sehat selalu dan Hiduplah lebih lama lagi Mama & Papa harus selalu ada disetiap perjalanan & pencapaian hidup saya.
8. Seluruh teman-teman, sahabat serta saudara yang sudah membantu atas pembuatan Skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis yakin dan sadar bahwa skripsi ini tidak akan berhasil tanpa kerja keras, bantuan banyak orang, doa dari semua pihak dan pertolongan Allah subhanahu wa ta'ala. Penulis berharap semoga Allah memberikan kemampuan kepada penulis agar dapat membalas setiap kebaikan orang-orang yang memberikan bantuan selama ini.

Semoga Allah subhanahu wa ta'ala melimpahkan rahmat dan ridho-Nya kepada semua pihak sehingga skripsi ini dapat bermanfaat bagi banyak pihak.

Bandung, 25 Mei 2023

Nadia Tahiyah Alifia
21219068